

LE MODAL COULD

Forme affirmative :    We could speak English

Forme interrogative :   Could we speak English ?

Forme négative :     We could not /couldn’t speak 



   à retenir


  COULD est le passé de CAN ; COULD est utilisé à toutes les personnes.

   Ex : I could walk when I was one year old. / She could read when she was 6.


    COULD est utilisé pour faire une demande plus polie qu’avec CAN.

      Ex : Could we please use your car ? 
              (la demande est plus polie que « can we use your car ? » )


     COULD est utilisé dans le sens conditionnel de can pour exprimer une possibilité logique.

     Ex : We could buy a new bike for Mike’s birthday. (Nous pourrions acheter   un nouveau vélo pour l’anniversaire de Mike)


     COULD est utilisé pour exprimer une probabilité.

    Ex : We haven’t seen Maria for one week ; she could be sick.( cela fait une semaine que nous n’avons pas vu Maria ; il se pourrait qu’elle soit malade)




EXERCICES AVEC LE MODAL COULD

I) DITES EN ANGLAIS :

 a) Paul savait faire du vélo quand il avait 5 ans.
…………………………………………………………………………………………………….

b) Pourriez-vous me prêter votre voiture s’il vous plaît ?
……………………………………………………………………………………………………

c) Elle ne savait pas lire à l’âge de 6 ans.
……………………………………………………………………………………………………

d) I Elle n’est pas ici ; il se pourrait qu’elle soit en retard.
……………………………………………………………………………………………


II) COMPLETEZ AVEC « COULD » OU «COULDN’T ». 


a) ……………………. I have some sugar please ?


b) No,they ……………………….. swim when they were 10 years old.


c) Could she speak Italian when she was young ? Yes, she ……………. .
 

d) Don’t go to this place, it …………………………… be dangerous.



[bookmark: _GoBack]e) There is nothing to eat in the fridge.  We …………….. go to the restaurant.

